
「村立幼稚園再編整備方針」に対するご意見 

 

 

１．提出期間 

令和４年５月１７日（火）から令和４年５月３１日（火）まで 

 

２．公表場所 

村公式ホームページで公表するとともに,以下の村内施設９ヶ所に設置 

各村立幼稚園（村松・石神・舟石川・須和間） 

子育て支援センター（長堀すこやかハウス，とうかい村松宿こども園） 

保健センター 

児童センター 

東海村役場 福祉部 子育て支援課（行政棟 4 階） 

 

３．提出方法 

次のいずれかの方法による提出 

（1）ホームページの専用フォームによる方法 

村公式ホームページに掲載される専用フォームからの提出 

（2）用紙による方法 

ファックスまたは郵送により，子育て支援課へ提出 

 

４．意見提出者数 

8 名（すべてホームページの専用フォームからの提出） 

 

５．意見の概要 

別紙のとおり 



（１）「教育目標・教育方針」について

№ 主な意見の要旨

1
教育目標と方針については，前の幼稚園の方が充実していたのでまだ不足だと思う。ぬくぬくノビノビよりある程度の規律がなくては社会で生きていけな

い。

2 もう少し勉強の時間を増やして東海村の幼稚園は進学率と学力が向上する仕組みを検討し，幼稚園と保育園の差別化を図るべき。

3 集団生活を学べて感謝している。

4
別々な教育目標のもと幼児教育を行ってきた幼稚園教諭が一つの園に集まり，同じ方向を向くことができるのか，新しい教育目標と教育方針を実

現できるのか。

5 少なくとも統合の１年前には新しい村松幼稚園の職員体制を決め，先生方全員が同じ方向を向けるよう理解を深めて欲しい。

6 素敵な目標がたくさん並んでいるが，それだけ聞かされても「どうやってそれをやるの？」と思ってしまう。

7 五感を発達させるべき幼児期にタブレット端末を使った活動をさせる,幼稚園でバーチャルに触れさせる意義があるのか。

（２）「教育課程」について

№ 主な意見の要旨

1 読み書きは家庭でも何とかなるが，外国語などのグローバル化に目を向けてほしい。

2 「幼児期のうちに育てたい１０の力」との紐づけが必要なのではないか。

3 地域の方々への情報発信とは具体的にどのようなものなのか。

（３）「教育時間，教育・保育時間の拡充」について

№ 主な意見の要旨

1 今の時間で生活リズムが出来ているので問題ない。

2 基本的には石神幼稚園の現状に合わせた対応が望ましい。

3 「預かり保育」の料金体系は，今回の統合に合わせて保育時間に応じた料金体系に整理してほしい。

4 「預かり保育」の利用申請もスマートフォンなどを活用した電子申請ができるよう改善してほしい。

5 前日でも申し込めるようになると，使いやすい。

6 小学校1年生と幼稚園年少児の下校・降園時刻がかぶる問題への対処法をどう考えているのか。

（４）「定員・学級の編制」について

№ 主な意見の要旨

1 想定人数に対してスペースが狭いのではないか。

2 トイレなどの設備のきれいさや数，水道の数の問題はクリアされているのか。

3 現状を的確にとらえた定員，学級編制だと思う。

4 4,5歳児で1学級30人は多すぎないか。せめて20人までにして，先生を２人つけないと，すべての子供に教育が行き渡らないと思う。

5 定員を超えた場合は抽選になるのか。
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（５）「こ保幼小連携」について

№ 主な意見の要旨

1 石神幼稚園の「昼は小学校で（食べる）」というように，簡単な事からはじめて小さい子どもとの接し方を学べたら良いのでは。

2 ケアが必要な子のピックアップや具体的な支援の方法について園の先生から小学校に伝えていって欲しい。

3 スクールカウンセラーなどが園に来て観察する機会もあるとよい。

4
自分の地域の小学校や小学生とふれあう機会が減るので，新1年生と新6年生になる学年で話をしたり触れあうような機会があれば進学後も知って

いるお兄さんお姉さんがいて安心するのではないか。

5 「どのように連携するか」よりも，「どんな狙いで（目的で）何を行っていくのか」を示して行った方が良い。

6 小学校との協議はすぐにでも始めてほしい。

7 村松幼稚園再編後も，通学することになる小学校へ一緒に進学する友人たちと訪れることができるのか。

8 再編前に模擬訓練を行うべきでは。

（６）「地域との交流」について

№ 主な意見の要旨

1 今後高齢化は進んでいく一方なので，もっと高齢者の方のボランティアを募り，年の功で色々教えて貰えるようもっと力を入れたほうが良い。

2 地域の方とのふれあいや地域に出ての体験こそ東海村ならではの自然を大いに体験できるひとつとなるので，続けてほしい。

3 地域の方々にとっても，園児との交流は生きがいづくりの一つにもなると思うので，少しずつ交流を深めて行ってほしい。

4 村松幼稚園でどのように地域との交流をしてきたのか，自然体験等も行われているのか。

（７）「子育て支援・未就園児保育」について

№ 意見の要旨

1
今後，園が1つになることでサークルなどの定員が少なくなると非常に困る。曜日ごとに区切ってでも良いので希望者が参加できるような環境にしてもら

いたい。

2 学区は関係なく，グラウンドや体育館を借りて，未就園児の子供や保護者対象の定期的な集まりがあると，ありがたい。

3 各園での未就園児のふれあい事業が希望者は全員参加できるよう，抽選制にしないでほしい。

（８）「転園に伴う影響の緩和策」について

№ 主な意見の要旨

1
友だちとの関わりが苦手な子どものことを考えると，転園の際に園から使い慣れた遊具や教材などを持っていくこと，子どもの様子をよく知る先生が一緒

に村松幼稚園へ行くことは絶対に必要。

2 今後も，折に触れてアンケートを実施して欲しい。

3
転園後は保護者にも不安がつきまとうので，保護者が集まる機会を多く持ち，保護者の不安や違和感等を解消していけるようなケアが必要かと思

う。

4
保護者同士が情報を共有できる，ネットの掲示板を設置できないか。

誰かが質問をしたら回答ができる仕様のものがあると，不安を解消しやすいと思う。

5 ネットで今日の様子や先生からのコメントなどを載せてもらえると，幼稚園生活がイメージできて親も安心できる。



（９）「新たな取り組み」について

　【昼食の提供】

№ 主な意見の要旨

1 将来的にはお弁当の希望制などを実現してほしい。

2
弁当の保管や配膳の安全性は当たり前だが，どのくらいの量でどんな野菜やお米を使ってどんな調理方法なのか，弁当の中身が大事。お弁当は小さ

い子にとっては大事な食育であり，東海村は給食もすべてオーガニックに転身すべき。

3 通園に時間を要する家庭が増え，これまで以上に早起きしてお弁当を作らなければならないので，昼食の提供回数を増やしてもらえると助かる。

　【通園が困難な家庭に対する送迎】

№ 主な意見の要旨

1 送迎の時間は近隣に渋滞も起こる可能性がある。その時間帯は交通整理の人に立ってもらい，満車の伝達や駐車場の案内をしてほしい。

　【業務のICT化】

№ 主な意見の要旨

1 先生方に更なる負担がかからないよう，保育以外の部分の業務については，見直しや簡略化，効率化を進めてほしい。

2 欠席連絡や朝の体温表が中学校のようにアプリ方式になると便利だと思う。

（10）「施設整備」について

№ 主な意見の要旨

1 毎日固定した場所ではなく変化をつけるような環境が良いかと思う。

2 土地が増えて駐車場ができたり，立体駐車場にしてもらえるなら便利なのだが，無理なら交通整理の人をお願いしたい。

3
子どもたちが興奮しクールダウンが必要になったときの何もない部屋がひとつあると大変よい。そこで落ち着いたら自分の部屋に戻ることができる。先生と

子どもが一対一でちゃんと向き合って話すときもその部屋が使われると落ち着いて話せる。

4 先生の現場目線での園庭づくりが行われることを願う。

5 立哨に保護者を駆り出さないようにしてほしい。

6 再編後は，園庭開放は曜日ごとに制限されるのか。兄弟がいる場合はどうするのか。

7 行事の際の混雑緩和策は考慮しているのか。

（11）「職員体制」について

№ 主な意見の要旨

1 科学技術に目を向け先生が沢山の児童を無理してみる事のないようになって欲しい。

2 1学級の人数を減らし，子どもに対してできるだけ手厚く先生に見てほしい。

3 現行の職員配置は支援を要する子に対する対応が素晴らしいので，再編後も継続していただきたい。

4
統合後村松幼稚園の規模や園児数，近年のアレルギー児や支援を要する子どもなどへの対応などを考えれば看護師や養護教諭の配置は必須だと

思う。

5 看護師の配置を検討するとあるが，いつまでに決定するのか。看護師にどこまで対応してもらえるか早めに相談したい。

（12）その他整備方針について

№ 主な意見の要旨

1 食の中身の安全性もしっかりと取り組んでいただきたい。

2 駐車できる数を増やすなら立体駐車場でも良い。

3 今回のアンケート後，各方面とも協議を進め，具体的な案が出てから，また改めてアンケートを実施してほしい。

4 再編前の各幼稚園でＰＴＡ役員をした保護者は，再編後の村松幼稚園でのＰＴＡ役員を免除になるようにしてほしい。

5 安全に通園をするには，警備員や通園までのルートの統一化など行うべき。


